

Madame

## MOLDES



### Depuis quand habitez-vous Saint-Pair-sur-Mer ?

Je suis née à Coutances il y a plus de 80 ans.

J'habite Saint-Pair-sur-Mer avec mon mari depuis 3 ans. Nous avons eu une vie professionnelle en région parisienne et nous sommes revenus d'abord à Granville pendant 10 ans et ensuite à Saint-Pair-sur-Mer où nous habitons depuis 3 ans.

### Vous vous plaisez ici ?

J'aime beaucoup le côté Village et le calme par rapport au centre-ville de Granville par exemple. Le bourg à côté de la plage... c'est aussi très plaisant... et hormis le fait que, par exemple, si le marchand de journaux ferme en semaine... il n'y a pas d'alternative... ou si les 3 boulangeries ferment en même temps, ce qui arrive hors saison estivale, on se retrouve sans pain... on est vraiment très bien ici.

### Vous êtes une utilisatrice régulière du Bus du Jeudi...

#### On peut en parler ?

...Un autre problème à Saint-Pair-sur-Mer... c'est les transports en commun... pour aller à Granville ou au laboratoire médical, ou faire les courses en grande surface... c'est vraiment quelque chose qui manque par rapport à la région parisienne ou même à Granville. Alors un an après être arrivée je suis allée voir la mairie pour parler de cela. C'est là qu'on m'a parlé de ce service.

#### C'est quoi exactement ?

Chaque Jeudi un agent de la ville avec un minibus prend des personnes à leur domicile et les emmène soit à la grande surface la plus proche de Saint-Pair-sur-Mer, soit au marché de Saint-Pair-sur-Mer. Les personnes sont déposées pendant 1 h 30... ce qui laisse le temps de faire ses courses tranquillement... et elles sont ensuite récupérées et ramenées au domicile. Il arrive même que le gentil chauffeur de la ville nous aide à amener le sac de courses... Il y a un an, j'ai subi une opération avec une prothèse... ça a été une aide appréciable !

#### Comment ça se passe concrètement ?

Une fois préinscrit, il suffit ensuite d'appeler en Mairie la veille, ça permet au chauffeur d'organiser son trajet. Concrètement ça veut aussi dire que j'organise ma semaine avec ça en tête... je sais que le jeudi c'est le jour où je vais faire mes courses, car j'ai un moyen pour les faire... autrement je ne pourrais pas.

#### C'est gratuit ?

Oui c'est gratuit, mais ce n'est pas ça qui est important, on pourrait avoir une petite participation... ce qui est important c'est le service, ce n'est pas la gratuité.

## ENTRETIEN

### Le rythme une fois par semaine... c'est suffisant ?

C'est déjà très bien... peut être qu'il pourrait y avoir un 2<sup>e</sup> jour s'il y a trop de demande... mais une fois par semaine ça permet déjà beaucoup de choses... il y a toujours également les commerces de proximité qui sont importants le reste de la semaine. Peut-être qu'en attendant que la liaison bus se mette en place avec Granville, une liaison une fois par semaine, le samedi matin... jour du marché de Granville ce serait bien ? Il m'arrive de faire toute la rue du Fourneau avec un caddie rempli... et je ne suis pas toute seule... c'est quelquefois difficile.

### Vous voulez ajouter quelque chose ?

Il y a une vraie attente des gens par rapport au transport... si je n'étais pas allée à la mairie, je ne connaitrais pas ce service, c'est un super service que la mairie apporte... mais les besoins, ils sont plus importants encore... la liaison régulière avec Granville...

c'est vraiment quelque chose d'important... surtout quand on ne conduit plus.



### Jean-François Boette

#### est en charge du transport du minibus du jeudi matin

« Le jeudi matin, je commence les navettes en général vers 9 h au plus tôt. Je me rends au domicile des personnes qui en ont fait la demande en mairie.

J'aide les personnes qui ont des difficultés à se déplacer, à monter dans le minibus. C'est aussi toujours un moment agréable de papotage et pour les personnes c'est aussi l'occasion d'échanger et de discuter entre elles. Vers 10 h 40, je dépose à la poste les personnes qui se rendent au marché et ensuite je vais au Géant Casino déposer ceux qui le souhaitent. Au retour si besoin, j'aide les personnes qui le demandent à descendre leurs courses jusque devant leur porte. Les paniers ou les caddies sont parfois assez lourds.

**On respecte les gestes barrières pour la sécurité de tous. »**

Jean-François Boette a rejoint le service technique municipal en tant que mécanicien, et remplace Sylvain Sollier, parti à la retraite.

## LE MINI-BUS

« marché  
conclu »

Il ne faut pas hésiter,  
oser faire le premier pas et  
décrocher son téléphone !



Toujours dans le but de rompre l'isolement, ce transport facilite l'autonomie de nos aînés et participe au maintien d'une vie sociale plus riche. Ce service, totalement gratuit, s'adresse aux seniors et aux personnes ayant des difficultés pour se déplacer. Un agent communal est en charge de cette mission. Ce service permet de faire votre marché ou de vous rendre au supermarché, mais pas uniquement. Cela permet également d'aller faire un tour à la poste, de se rendre chez le médecin, de rendre visite à un ami qui vit à proximité du marché ou de retrouver ses amis autour d'un café dans l'un des bars de la place du marché...